

MUNICIPALIDAD DE LA REINA  
SECRETARIA DE LA ALCALDIA  
PCV/mle

REF: Solicita colaboración del  
Comité interdisciplinario  
de desarrollo urbano.

OF.

La Reina, 12 de Enero de 1966

El Alcalde que suscribe, se permite solicitar tengan a bien, considerar dentro del Programa de Estudios que desarrollará el Comité de Investigaciones Interdisciplinarias de las distintas Facultades de la Universidad Católica de Chile, un estudio referido al Plan de Desarrollo Comunal De La Reina.

Uds. están en pleno conocimiento de la magnífica labor cumplida por la Escuela de Arquitectura, en cuanto a establecer una política bien definida en el aspecto físico del Desarrollo de la Comuna De La Reina.

También Uds. saben de la existencia de una serie de proyectos específicos, que incluyen desde planos seccionales de las diferentes áreas de la Comuna, hasta el diseño de una serie de edificios que se programa construir.

Sin embargo, es evidente, que todos estos proyectos requieren un estudio de tipo social, económico, jurídico, etc. para su pronta y eficaz realización.

Tal es el caso, por ejemplo, del proyecto que propone una redistribución del suelo, de la zona media de la Comuna, en la cual se programa multiplicar por diez la actual densidad de habitantes por hectárea y que en definitiva viene a significar crear una nueva y gran riqueza, derivada simplemente de en-

A los Señores  
Sergio Larrain G-M y  
Ricardo Jordán  
Presente

contrar la fórmula adecuada para movilizar a la comunidad que ahí vive, en procura de llevar a cabo lo que el proyecto propone.

El Alcalde que suscribe, tiene la seguridad que contando con un estudio adecuado y completo de las distintas disciplinas que participarán en el programa que Uds. dirigen, se podrá a corto plazo demostrar por medio de brillantes frutos, la gran trascendencia e importancia de este tipo de estudios, ya que el esfuerzo que demanda su realización, no será simplemente un estudio teórico más, sino que su simultánea puesta en práctica demostrará los beneficios que de él se obtienen.

Es evidente, que el clima psicológico que hoy vive la Comuna, es altamente favorable para recibir en forma positiva un estudio como es el que puede desarrollar la Universidad.

Por otra parte, la Comuna De La Reina cumple con ser por su dimensión, por su cantidad de habitantes y por sus posibilidades económicas, lo que clásicamente debe ser una Comuna, ya que, al no ser muy grande, es posible mantener un contacto vivo y permanente con todo el vecindario y por no ser muy pequeña, es posible desarrollar en ella planes de relativa envergadura.

Es por estas razones y por muchas otras que Uds. bien conocen, que el Alcalde que suscribe, les ruega encarecidamente acoger favorablemente lo que solicita, manifestándoles desde ya, que pueden contar con la ferviente colaboración de todo el Municipio, del vecindario y de todos los servicios públicos, que en este momento están pendientes y anhelosos de colaborar en la acción de este Municipio.

Los saluda muy atentamente,

Fernando Castillo Velasco  
Alcalde